

VŒU DU GROUPE TOULOUSE POUR TOUS EN FAVEUR D'UN PLUS GRAND RÉÉQUILIBRAGE ENTRE LES STATIONS DE VELOTOULOUSE

Mesdames, Messieurs,

En novembre 2007, le système de location VélôToulouse a été mis en place.

Très vite, les Toulousains ont plébiscité ce mode de déplacement doux. En effet, à l'heure actuelle, ce sont entre 8.000 et 10.000 vélos qui sont loués chaque jour.

Toutefois, force est de constater que des difficultés sont apparues à l'usage. Notamment, les utilisateurs se plaignent d'une régulation trop faible du nombre de vélos en stations.

Par exemple, les stations proches de lieux d'études sont surchargées le matin, et totalement vides le soir : Institut CERVANTES, Manufacture des tabacs... Alors, les utilisateurs ne peuvent louer ou déposer leur bicyclette, ce qui est source de retards et de désagréments.

Il convient donc de convenir avec l'exploitant, la société JC DECAUX, de la mise en place de navettes techniques bien plus fréquentes pour rééquilibrer le nombre de VélôToulouse disponibles dans les stations, tout au long de la journée.

En conséquence, le Groupe Toulouse pour Tous propose que la Mairie de Toulouse:

- s'engage à renégocier avec JC DECAUX les modalités selon lesquelles un tel rééquilibrage entre les stations peut être largement renforcé.